
2017～2018年度 No.1

第 ４ 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　細川地区ガバナー 　今井第１副地区ガバナー 　伊賀第２副地区ガバナー

○  L　後藤義英委員長 ○  L　田村聖二副委員長 ○  L  林敦美副委員長

○  L  柴崎武士副委員長 ○  L　澤浦勝彦副委員長 ○  L  松浦辰吉副委員長

○  L  飯沢宗光副委員長 ○  L　遠藤啓之副委員長 欠  L　　小山俊一委員

○  L　　古越裕章委員 欠  L　　池田幸司委員 〇  L　　杉井義久委員

〇  L　　青木昌典委員 ○  L　　早川裕美 委員 〇  L　　松本朋治委員

○  L　　岡田真弓委員 ○  L　　橋本啓司委員 ○  L　　水落大稔委員

○  L　　晝間光雄委員 〇  L　　花堂浩一委員 ○  L　　久保田光弘委員

欠  L　　高橋雅人委員

○  L　　大根田タミＳＰＡ ○  L　　野々晴久ＳＰＡ

○ 　Ｌ　堺田明美副幹事

1 委員長挨拶 L　後藤義英　委員長

2 議事録作成者の決定 Ｌ　青木昌典  委員

3 配布資料の確認 Ｌ　澤浦勝彦　副委員長

4 前回議事録の確認

5 審　議　　別紙議題による

6 キャビネット報告（担当副幹事） L　堺田明美　副幹事　　

7 その他、次回開催確認

8 閉会挨拶 L　松浦辰吉　副委員長　　

1

2

とした。また、募金活動の開始時のセッティング及び終了時の片付け等については当委員

会にて行う必要があるため、委員ができる限り参加してほしい旨協力を求めた。

今後も当委員会が募金活動を通じてライオンズクラブのPRとなるよう活動に力を入れること

２０１７年１１月６日　月曜日　１６時３０分～

次　　　第

議　　　題

障がい者スポーツ大会について

次回開催日時
　　　　　　場所 板前ごはん　音音新宿センタービル店

委員長より、年内は主にあやめちゃん募金を活動の中心に活動を行い、障がい者スポーツ

大会については年明け早々始動できるよう、募金活動と並行して準備を進める方針である

旨の説明があり、一同これを確認した。

あやめちゃん募金について

委員長より、9/7八王子、9/25西葛西で実施した募金活動の結果について説明があり、

特に9/25の西葛西では100万円を超える募金額が達成された旨報告がなされた。

 L　後藤　義英

出　席　者

審議経過事項の概要

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ田村　聖二

　２０１７年１０月　２日　月曜日　　　　１６時３０分　～　１７時３０分

板前ごはん　音音新宿センタービル店

　出席オブザーバー

社会福祉・障がい者支援委員会



作　成　者 　Ｌ　青木　昌典




